
CIRCOSCRIZIONE 8 ^
San Salvario - Cavoretto - 
Borgo Po - Nizza Millefonti
- Lingotto - Filadelfia 

INTCI8 21 / 2022 26/05/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  8 ^ - San Salvario -
Cavoretto - Borgo Po - Nizza Millefonti - Lingotto - Filadelfia 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
MIANO Massimiliano, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AMADEO Claudia GUGGINO Michele Antonio PETRACIN Noemi

BORELLO Rosario LOI CARTA Alberto PRATIS Veronica

DELPERO Stefano LUPI Alessandro TABASSO Matteo

DI BELLA Elena MANCUSO Gerardo TASSONE Riccardo

FERRARA Serafino MARCHI Claretta VARESIO Francesca

FIORELLI Serena PALUMBO Antonio

FOIETTA Enrico PASQUALI Raffaella

FRANCONE Vittorio PASSADORI Roberto

GRUPPI Francesca Valeria PERA Dario

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: VERRI Paolo

Con la partecipazione del Segretario CERNECCA Claudia

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA AI SENSI ART. 45: "DISSERVIZI LEGATI AL TRASPORTO
PUBBLICO NEI  QUARTIERI  LINGOTTO,  NIZZA MILLEFONTI  E  BORGO
FILADELFIA - LINEA 18".

•
PREMESSO CHE

• Il  percorso della linea 18 collegava la zona di Mirafiori  Sud a Porta Palazzo, toccando punti
nevralgici  della  Circoscrizione  come la  Stazione  Ferroviaria  Lingotto,  il  polo ospedaliero delle
Molinette, l’ufficio anagrafe e ASL di corso Corsica;

•  A partire  dal  12 luglio 2021, tale  linea è stata  sostituita con le linee 63/  e 8,  proseguendo il
percorso fino a San Mauro Torinese.

PRESO ATTO CHE

•  Le  modifiche  apportate  si  sono  rivelate  estremamente  svantaggiose  per  gli  abitanti  e  i
commercianti dei quartieri Nizza-Millefonti, Lingotto e Borgo Filadelfia.

• Risulta evidente che l’apertura delle due nuove fermate della linea Metropolitana in zona Lingotto
non sia in grado di sopperire ai disservizi derivanti dalla soppressione della linea 18.

CONSIDERATO CHE

• Nel provvedimento del consiglio circoscrizionale n. 8 del 4/8/2021 è stata approvata la richiesta di
“intervenire nei confronti della direzione GTT perché si proceda a modificare tale situazione”. In
tale provvedimento, si fa riferimento ad un eventuale peggioramento della situazione a settembre,
con  la  ripresa  delle  attività  scolastiche  in  presenza.  Tale  peggioramento  si  evidenzia
quotidianamente, come da previsioni della precedente consiliatura.

•  Nel  programma  dell’attuale  giunta,  al  paragrafo  trasporto  pubblico  locale,  viene  proposto  di
“rivedere i collegamenti delle linee di forza in superficie”.

• Recentemente è stata presentata all’attenzione del consiglio comunale una petizione da parte dei
cittadini del quartiere Nizza- Millefonti, in cui si chiede la modifica del percorso della linea 63/,
evidenziando le  difficoltà  riscontrate  dai  residenti  in  seguito  alla  rimodulazione  del  servizio  di
trasporto pubblico.

EVIDENZIATO CHE

• In data 17 febbraio, l’azienda di trasporto locale GTT ha annunciato la rimodulazione dei percorsi
delle linee 8, 63 e 34, per una sperimentazione di tre mesi, indicando come questa sia un primo
provvedimento  per  trovare  una  soluzione  alla  stortura  creata  con l’eliminazione  della  linea 18.
Sempre nella stessa data, si esprime la volontà di attivarsi per ripristinare la linea 18 su rotaia.
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SI INTERPELLANO

Il Sindaco e l’Assessore competente per:

• evidenziare le problematiche del trasporto pubblico locale rilevate nei quartieri NizzaMillefonti,
Lingotto e Borgo Filadelfia;

•  sollecitare  urgentemente  l’azienda  di  trasporto  pubblico  locale  GTT,  chiedendo  che  venga
ripristinata la linea 18, di fondamentale importanza per i quartieri circoscrizionali in oggetto;

• sollecitare  urgentemente  l’azienda  di  trasporto  pubblico  locale  GTT,  chiedendo  che  venga
introdotta/prolungata una linea di bus che colleghi Via Passo Buole a Piazza Bengasi (sia lungo
Via  Nizza  sia  lungo  Via  Genova)  tratta  completamente  priva  di  autobus  anche  con  la
sperimentazione suddetta in corso. 

La presente interpellanza è stata approvata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione per
alzata di mano il cui esito risulta come segue:

Presenti 24
Votanti 24
Voti favorevoli 24
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Massimiliano Miano

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Claudia Cernecca
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